

LE LANDERON

Troupe Atrac

Georges Delachaume est un beau jeune homme de trente-deux ans à qui l'on donnerait le Bon Dieu sans confession. Il propose un rendez-vous dans sa garçonnière à Isabelle, une jeune fille de Pau, égarée dans la capitale pour y suivre des cours de lettres. Un sé-



duisant jeune homme, une provinciale candide, une garçonnière... C'est cousu de fil blanc. Oui, mais...voilà... Il y a un mais. Il y a toujours un mais dans la vie quand on gratte un peu la surface des choses. Un conseil, chers spectateurs, ne grattez pas. Ne grattez surtout pas... Si, néanmoins, emportés par votre curiosité, vous ne pouvez vous contenter des apparences, accepter le rendez-vous que vous fixe la Troupe Atrac.

*Les 13-14-19-20 fév et
7-12-13-20-21 mars,
20h, le 20 fév, 17h.
Théâtre du Château.
Rés. au 032 751 21 93.*